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PAGO/PAGADO 

 

 

Incorreto: ele havia pago a conta.  

Correto: ele havia pagado a conta.  

 

 

Há verbos que apresentam particípio duplo, ou seja, possuem duas 

formas: a regular – particípios terminados em -ado ou -ido (salvado, 

imprimido...) e a irregular – particípios não terminados em -ado ou -ido 

(salvo, ganho...).  

Como regra, após os verbos ‘ter’ e ‘haver’, devemos usar as formas 

regulares, ou seja, acrescentar os finais -ado e -ido ao verbo principal. 

Após os verbos ‘ser’ e ‘estar’, usaremos a forma irregular (sem o -ado/-ido 

ao final). 

 

 

Exemplos:  

Eu havia (verbo auxiliar) pagado (verbo principal) a conta.   

A dívida será (verbo auxiliar) paga (verbo principal).   

 

 

Outros exemplos de particípios duplos:  

Forma regular: já havíamos aceitado o convite; ele tinha me salvado uma 

vez; a funcionária havia imprimido os documentos.  

Forma irregular: o convite já estava aceito; o homem estava salvo pela 

polícia; o documento foi impresso. 
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